
          12月 21日（火）18:30 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、遅まきながら、須田聡会員と滑川孝則会員の

入会歓迎会となります。コロナ禍でずっと出来ませんで、

入会後 1年以上経ってしまいました。 

荒川年度も半分過ぎました。後半上り調子で行きたい

と思いますので、あと半年もよろしくお願いいたします。 

今日は楽しみましょう。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 来週 28 日と 1 月 4 日は休会となります。次回例会

は、1月 11 日になります。副市長に卓話いただきま

す。例会後理事会開催となります。 

l 1 月 29 日の IM ですが、会場変更となりました。日

立オリジンパークではなく、天地閣になります。 

l 今年最後の例会です。半期過ぎましたが、皆様にた

くさんサポートいただきました。ありがとうござい

ます。 

l 夜間例会は久しぶりとなります。今日は楽しんでい

きましょう。千葉親睦委員長よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会           川﨑委員長 

l 日立南 RC 杯ミニバス大会が 18 日、19 日にサンピア

日立で開催されました。会長と私で出席してきまし

た。今年は市内チームのみで例年より少ない参加と

なりましたが、熱い戦いでした。 

l 1 月 8 日にひたち郷土かるた大会が開催されます。

会長と私で出席します。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 20 名 9 名 80 ％ 5 名 100％ 7 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 半年間ありがとうございました。残り半分もよろし

くお願いします。 

荒川会長・小笠原幹事 

² 1 年半ぶりの懇親会です。楽しみましょう。 

朝日正道・石川國博・山本忠安・千葉省三・ 

鈴木幸一・星 勝治・石川 悟・川﨑健輔・ 

佐藤信彦・千葉隆一・赤津幸作・小野瀬裕・ 

池澤 健・川村昌弘 

² 小笠原会員、ウコンの力を飲んできました。 

鹿志村高道 

² 3 回目の痛風発症しました。 

塩谷和宏 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 01 月 11 日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

 
次 回 例 会：令和 4年 01 月 18 日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



² 入会して 1年 3ヶ月たちました。まだ不慣れなとこ

ろもありますので、よろしくお願いします。 

須田 聡 

² 本日は誠にありがとうございます。今後もどうぞ宜

しくお願いいたします。 

滑川孝則 

² 本日は宜しくお願いいたします。 

赤須哲也様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 54,000 円 累計額 440,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生 趙一さんに奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒川年度第 1 回烏帽子会 

優勝トロフィー授与     赤須哲也様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ノミニー選出          鈴木指名委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週、指名委員会を行いました。 

l 全会一致で、川村昌弘会員に決まりましたのでよろ

しくお願いいたします。 

l これまで 3回幹事をしていただきまして、覚悟して

いましたとのことです。ご挨拶お願いいたします。 

 

ノミニー挨拶       川村会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 鈴木パスト会長からお電話いただきまして、ありが

たくお引き受けしようと思いました。 

l いろいろな意味で勉強になるかと思いましたし、年

齢的にも 48歳になりましたので、そろそろお受け

していいかという気持ちもありました。 

l 学ぶことがたくさんあると思います。皆様ご協力よ

ろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

 

親睦例会       千葉委員長 

l 本日、2年ぶりの夜間例会となります。 

l 理事会にて承認いただき、本日の開催となりました。 

l ずっと開催出来ず大変遅くなりましたが、須田会員

と滑川会員の歓迎会となります。 

l あみだくじ大会も用意しておりますので、皆さんで

楽しみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歳末たすけあい募金、皆様ご協力ありがとうございます。 

 

 

本年もありがとうございました。 


